



「ロータリーを祝おう」

2004-2005 年度国際ロータリーのテーマ

RI 会長 グレン E. エステス Sr.
第 2640 地区ガバナー 中島治一郎

海南東ロータリークラブ

ROTARY CLUB OF KAINAN EAST

RI District 2640 Japan

第 1375 回例会 16 年 10 月 25 日(月)

於 海南商工会議所 4F 12:30 ~

1. 開会点鐘 会長 上中嗣郎
2. ロータリーソング 「それでこそロータリー」
3. 出席報告
会員総数 69 名 出席者数 52 名 出席免除会員 1 名
出席率 76.47% 前回修正出席率 82.35%



4. 会長スピーチ

会長 上中嗣郎
先週は 20 日前後の台風 23 号、その後 23 日には新潟小千谷市を中心にした新潟県中越地震で大変な災害週間でした。被害地域の皆様にお見舞い申し上げます。又義援金の検討もしなければと思っております。我々の地域も東

南海地震が近い将来必ず起こると言われておりますので、心配であると共にその用意をしなければならぬと思います。

さて 23 日には海南青年会議所の 35 周年記念式典が行われ、出席致しました。我がクラブの多くの会員が世話になった事と思っておりますが、ご多聞にもれず会員減少に悩んでいるようですが、活発に活動しているようです。記念事業の一つで青少年に災害に関する教育や避難訓練を行ったそうです。誠に時期を得た事だと感心致しました。

又、24 日にはサンリドート C.C で海南市 3 クラブの合同ゴルフコンペが催されました多くの会員の出席を戴き盛大に行われました。お世話頂いた 80 会の皆さんにはご苦労様でした。

本日は 11 月 14 日に行われる IM の成功を目指して、委員会別打合せを行う予定です宜しくおねがいます。

5. 幹事報告

メーカーキャップ
和歌山北 R C 中村雅行君 10 月 18 日

串本 R C 平尾寧章君 10 月 23 日
例会臨時変更のお知らせ
海南 R C 10 月 20 日(水) 10 月 20 日(水)
12:30 ~ ジョイパック
(海南市七山) 駐車場例会
有田 2000 R C 10 月 20 日(水) 10 月 24 日(日)
14:00 ~ トークランドボウル
田辺東 R C 10 月 27 日(水) 10 月 27 日(水)
12:30 ~ ガーデンホテル ハナヨ
13:00 ~ 紀伊民報 駐車場訪問
和歌山西 R C 11 月 10 日(水) 11 月 10 日(水)
18:00 ~ 風苑 萬町ザピリア石倉

休会のお知らせ

新宮 R C 10 月 13 日(水)
和歌山東 R C 10 月 14 日(木)
和歌山南 R C 10 月 22 日(金)

6. 委員会報告

田村能孝君
昨日の 3 クラブ合同コンペ参加ありがとうございました。80 会の表彰を今日させていただきます。優勝は奥村さんです。2 位谷脇さん、3 位平野さん、5 位岡田さん、7 位田村、10 位上中さん、B.B 倉橋さんです。

7. 会員卓話

寺下 卓君
2004-05 年度 国際ロータリー第 2640 地区
IM 第 2 組開催当日の役割分担と準備について、説明。

8. 次回例会

第 1376 回例会
・平成 16 年 11 月 1 日(月)
18:30 ~ 海南商工会議所 4F

9. 閉会点鐘

高野・熊野世界遺産登録記念 地区大会

開催期日 2005 年 4 月 15 日(金)・16 日(土)・17 日(日)
催場所 新宮市 速玉大社、新宮市民会館

四つのテスト

真実かどうか 好意と友情を深められるか
みんなに公平か みんなのためになるかどうか



事務所 〒642-0002 海南市日方 1294(海南商工会議所内)

電話(073)483-0801 FAX(073)483-2266

会長: 上中嗣郎 幹事: 岩井克次 SAA: 横出 廣

*** ニコニコ・BOX ***

花畑重靖君 世界遺産・熊野古道写真展の為に、熊野古道を歩いて写真撮ってきました。明日から月末まで、温山荘園でやっていますので、時間があれば寄って下さい。又、12月3日郷土が生んだ芸能公演会がありますのでよろしく願います。

桑添 剛君 塩崎博司君 3クラブ合同コンペ欠席しました。私は今年台風に悩まされました。まず6月に、バス8台で宮島へ参拝する予定が台風で中止になりました。9月に宮島へ参拝したのですが、帰ってきたあくる日、宮島さんが台風で大被害を受けました。台風に追っかけられて帰って来た感じですが、無事すまず事ができました。

岩井克次君 新垣 勝君 寺下 卓君 10月9日、10日秋の祭りがあったのですが、台風が8日に来て少しそれたので、これも無事すまず事ができました。

80会参加しました。100点でした。昨日海南市民健康まつり無事終わりました。

昨日ゴルフお世話になりました。

80会から賞金たくさん頂いております。岡田雅晶君、上中嗣郎君、田村能孝君、奥村匡敏君、谷脇良樹君、以上の方でございます。ありがとうございます。

ブ会員たちは若者たちへの助言者、機能的識字率の向上、小口企業プロジェクトのスポンサー、あるいは、若者や心身障害者への仕事の提供者として奉仕することも可能です。

RIのロータリー財団は、職業技術の向上を援助する何百というプロジェクトを応援しています。そのことによって人々は仕事を学び、自立していくことができます。あなたは、あなたも持っている能力をロータリー ボランティアとして活動したり、特別な職業に焦点を当てたロータリーの親睦活動に参加したりして、職業上の能力を生かすこともできます。

ロータリアンたちは 高い企業倫理を維持

企業スキャンダルと怪しげな事業が横行した時代に、ロータリアンたちが高い企業倫理を維持したのは大切なことです、商業施設を訪れ、壁に掲げられている「四つのテスト」の盾を見かけると、いつもうれしい気持ちになります。それは、顧客に接するマネージャーかオーナーがロータリアンであることを示しています。そして、約束の期限内にいい仕事をするだろうという信頼感がもてるのです。

100周年のこの年度は、正直に社会的責任をもって行動する企業のリーダーたちを認識するには理想的なときです。今年度、私たちはロータリアン以外の人々の、ロータリーの理念に合致した、顕著な専門的業績を表彰するためにロータリー100周年記念専門職務奉仕賞を設けました。私たちはそれぞれの分野で高い倫理基準、専門的な特質の達成、人々の訓練や助言などに実力を発揮した地域社会のリーダーたちを表彰したいと考えています。

職業奉仕を通して ロータリーを祝おう

私たちが新しい泰仕の世紀に入った今こそ、職業奉仕を通してロータリーを祝おうではありませんか。レイモンド ヘブンス元RI会長が1922年に「企業倫理の先駆者として、ロータリーは、真の奉仕とは“地上に平和を、人々にいつくしみを”についての自己責任を意味するというメッセージを世界中に贈る」と述べていますが、それは今日にも適用し得るメッセージです。

ロータリーボランティア(Rotary Volunteers) 国際ロータリー(RI)の職業奉仕部門のプログラム。ロータリアン、ロータリアン以外の人々に、ボランティアを行う機会を奨励、専門知識 技能をもったボランティア探しを手伝ったり、ボランティアが効果的に行われるようにします。『手続要覧2001年』P75 参照



ROTARY WORLD MAGAZINE PRESS

ロータリーの友

会員の多様性が

ロータリーの長所の一つ



RI 会長
グレン E エステスシニア

10月に職業奉仕月間を記念するに当たって、私はロータリアンたちに、自分の事業および専門職務を通じて、それぞれの地域社会に貢献することを、願います。ロータリーの大きな長所の一つは、会員の多様性です。

ロータリアンたちは、その地域社会や外国の人々を援助するために、医療、科学技術、教育、農業、その他の職業的専門知識を利用することができます。クラ